

BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



**SORTEO
DE OBRAS
DEL INAPA**



1

WELLINGTON ARNAUD EN LA WATER EXPO EN MIAMI

2

INAPA SORTEARÁ 49 LOTES DE OBRAS EL 31 DE ESTE MES

3

REHABILITARÁN OBRA DE TOMA ACUEDUCTO DE MAGUÁ

4

PROGRAMA DE GESTIÓN EFICIENTE DE SISTEMAS

26 DE AGOSTO

2022



www.inapa.gov.do

WELLINGTON ARNAUD EN LA WATER EXPO EN MIAMI



El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) estuvo presente en la Water Expo de Miami con una conferencia liderada por su director Wellington Arnaud, quien evidenció cómo República Dominicana, bajo la visión del presidente Luis Abinader, ha desplegado un plan de rescate y mejora del sistema de agua y saneamiento visualizado a 30 años.

Ante una audiencia regional en el Miami Airport Convention Center, Arnaud demostró que ha sido posible convertir a República Dominicana en un ejemplo regional de una gestión de agua al aumentar exponencialmente el acceso a agua potable. Con una gestión sostenible enmarcada en inversiones, tecnología de punta y, sobre todo, transparencia, los cuales han permitido que en tan poco tiempo 1.8 millones más de dominicanos reciban servicio de agua potable y que se extendiera el servicio de tratamientos de aguas residuales a medio millón más.

“Aún en medio de la crisis económica mundial, y todos los esfuerzos que ha venido realizando el gobierno de Luis Abinader para que la misma no afecte a los dominicanos, en tan solo dos años se ha invertido más del 25% de lo que los gobiernos anteriores invirtieron en 16 años, ejecutando una política pública con visión a 30 años, proyectos viables financieramente y con costos operacionales mínimos”, dijo el director.



Asimismo, Arnaud expresó que en el país se discute el Pacto por el Agua – expuesto en todo el territorio nacional – en el seno del Consejo Económico y Social (CES), que tendrá una inversión de 9 mil millones de dólares en 15 años.

El director abordó los grandes proyectos que se están ejecutando como lo son: el saneamiento de Arroyo Gurabo; la construcción de los acueductos de Miches - Zona Turística, de Pedernales, de Ocoa, entre otros.

Además, mencionó los proyectos de alcantarillado sanitario de los municipios de Mao, Villa Arriba, Castillo, Pimentel, Sabana de la Mar, Hato Mayor y las Matas de Farfán y algunos más.

La Water Expo es el único evento en Estados Unidos donde especialistas en la materia intercambian conocimientos para todas las Américas. Involucra la presencia de 45 países y se ha convertido en un evento reconocido a escala mundial por el impacto en materia de agua potable.

INAPA SORTEARÁ 49 LOTES DE OBRAS EL 31 DE ESTE MES

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) anunció que el 31 de este mes realizará el sorteo de 49 lotes de obras, valoradas en RD\$1,000 millones.

El concurso, que se llevará a cabo en el pabellón de Karate del Palacio de los Deportes, de 9:00 de la mañana a 6:00 de la tarde, impactará positivamente diversas provincias del país.

El director ejecutivo del Inapa, Wellington Arnaud, ponderó la importancia de escoger las empresas constructoras a través de sorteos, para dar una participación transparente a los profesionales de la ingeniería.

Arnaud indicó que este proceso, coordinado también por el Colegio Dominicano de Ingenieros, Arquitectos y Agrimensores (Codia), dinamizará la economía y permitirá que más dominicanos tengan acceso a agua potable y saneamiento, como lo prometió el presidente Luis Abinader.

El tercer sorteo realizado por esta gestión incluye obras como ampliaciones de los acueductos de Hato Mayor, en la provincia del mismo nombre; de San Francisco de Macorís en la provincia Duarte y del Acueducto Múltiple Partido-La Gorra, en la provincia Dajabón.



Además, la ampliación del alcantarillado sanitario de Samaná; la construcción del Acueducto Múltiple La Horca-Los Amaceyes, en la provincia Monte Cristi y la construcción de las redes de distribución del Acueducto Múltiple Pujador, en la provincia María Trinidad Sánchez.

De igual manera, serán sorteados los proyectos de construcción del acueducto del Batey La Tarana y la construcción del acueducto del KM 5, en la provincia Monte Plata, entre otras.

HATO MAYOR

REHABILITARÁN OBRA DE TOMA ACUEDUCTO DE MAGUÁ



El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) anunció la rehabilitación de la obra de toma y planta de tratamiento del acueducto de Maguá, provincia Hato Mayor, lo que impactará a 2,475 personas de la comunidad.

El anuncio lo hizo el director de Desarrollo Provincial, Ludwig Álvarez, hablando en nombre del director ejecutivo de la cartera oficial, Wellington Arnaud, en el marco de un encuentro organizado por el Fondo Especial de Desarrollo Provincial (FEDA).



Álvarez informó que el proyecto está en fase de estudios de diseño y tiene como afluente el río Maguá en esta provincia del este. Además, que los trabajos comenzarían entre fin de año e inicios de 2023.

El INAPA continúa dando respuesta a los problemas de deficiencia de agua potable y saneamiento en todo el territorio nacional, cumpliendo así con la promesa del presidente Luis Abinader de ofrecer un servicio de calidad a cada hogar dominicano.



EN UNIÓN CON COREA

PROGRAMA DE GESTIÓN EFICIENTE DE SISTEMAS

En el marco del Programa de Intercambio de Conocimiento o Knowledge Sharing Program (KSP), que desarrolla el Ministerio de Economía y Finanzas de la República de Corea, se llevó a cabo la primera reunión del "Programa Gestión Eficiente para el Tratamiento de Aguas Potables y Residuales en los Sistemas del INAPA".

La iniciativa tiene como objetivo compartir experiencias del país asiático, para promover el desarrollo socioeconómico sostenible mediante el otorgamiento de cooperación internacional no reembolsable.



En la reunión que dió inicio al programa, realizada en la sede del INAPA, participaron la delegación coreana y los subdirectores Joseph Pilier, Wáscar Martínez y Yojanny Pimentel.

Estuvieron también, el asesor de la Dirección Ejecutiva, Miguel Bachá; el director de Operaciones, Luis Popa; la directora de Planificación y Desarrollo, Christie Jordan y el encargado de Proyectos Especiales, José Martínez, entre otros.

Como parte la agenda agotada por los expertos de Corea, se realizó una visita técnica a la planta potabilizadora del Acueducto Múltiple Peravia y la planta de tratamiento de aguas residuales del alcantarillado sanitario de la misma provincia.



En el recorrido estuvo presente un equipo técnico del INAPA, dirigido por Luis Popa, director de Operaciones y María Payano, del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD).

El proyecto forma parte de las acciones llevadas a cabo por el director ejecutivo, Wellington Arnaud, para lograr una gestión, eficaz, eficiente y transparente.



INTERCAMBIO CON HAITÍ

Como parte de las actividades realizadas en esta semana, el INAPA recibió la visita de Guito Eduoard, director general de la Direction Nationale de l'Eau Potable et del' Assainissement (DINEPA), de la República de Haití, con el propósito de intercambiar impresiones sobre agua potable y saneamiento en ambos países.

En el encuentro participaron los subdirectores Wáscar Martínez y Joseph Pilier; Luis José Popa, director de Operaciones; y Miguel Bachá, asesor, en representación de nuestro director ejecutivo Wellington Arnaud.



SANTIAGO RODRÍGUEZ

Un equipo de Operaciones concluyó los trabajos de corrección de la avería de 4 pulgadas producida en la línea matriz del bombeo de relevo, en el cruce de los Tomines de Sabaneta.



SÁNCHEZ RAMÍREZ

Una brigada reparó una avería en la línea de 8 pulgadas, ubicada en la calle 16 de Agosto casi esquina Capotillo, en Cotuí. La intervención permitió restablecer el servicio a más de 30 sectores del municipio.



AZUA

Brigadistas corrigieron una avería en el tubo de 8 pulgadas de PVC, registrada en la calle Francisco Soñé esq. calle Enriquillo del sector La Colonia Española, en el municipio Azua.

